

## Ordensübergabe des FDK in Corona-Zeiten

24.01.2022 11:02 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Ordensübergabe des FDK in Corona-Zeiten



**Nachdem sich durch die derzeitigen Corona-Einschränkungen keine Besserung für die Karnevalszeit abzeichnet, hat sich der Vorstand des FDK auf Vorschlag „Der Wilden“ entschlossen, den Hauptunterstützern und Sponsoren den Jahresorden der „Wilden“ auch in kleinem corona-gemäßen Rahmen als Dank zu überreichen.**

Damit wollen sich die Karnevalisten bei denen bedanken, die weiterhin zu uns halten und uns auch in der schwierigen Zeit unterstützen. Sowohl finanziell als auch bei der Überraschung, die für den Rosenmontag angedacht ist, haben wir „offene Türen ingerannt“ und große Zustimmung erfahren. Weitere Träger des Jahresordens in diesem Jahr sind Bürgermeister Tobias Stockhoff sowie Centermanager Ralf Gertz. Dafür möchte sich der Vorstand des FDK nochmal ganz herzlich bedanken.

***Foto oben rechts: Die Mitglieder des Vorstandes Sonja Muth und Rudolf Haller bei der Verleihung des Jahresorden an Sparkassendirektor Matthias Feller (Mitte)***

*Text und Foto: FDK*